

IGS erreicht 3. Platz bei der Formel M 2014

Bereits zum zweiten Mal nahm unsere Schule in diesem Jahr am Schülerwettbewerb „Formel M, das Auto aus der Mausefalle“ teil. In einem umkämpften Vorlauf, der am Tag der offenen Tür schulintern durchgeführt wurde, behielten die Schülerinnen Christina Wolf und Ann-Lena Bold aus der 10 a nur knapp die Oberhand vor Laura Kiefer, Laura Fischer und Celine Siebecker aus der 10 b. So kam es, dass Herr Meiser am 11.12.2014 ein reines Mädchenteam beim Finale am Hohenstaufen-Gymnasium in Kaiserslautern betreute. Unser Foto zeigt die Mannschaft gutgelaunt nach dem ersten von zwei Durchläufen, nach dem man mit dem 'Team Bold' noch um einen Zentimeter in Führung lag. Am Ende wurde es ein hochverdienter dritter Platz. Der Einachser überwand dafür eine Strecke von 16,62 m und ließ die Konkurrenz der 15 Gymnasien und Gesamtschulen aus Rheinland-Pfalz größtenteils alt aussehen. Nachdem im vergangenen Jahr Linda Wilhelm bereits ein beachtliches Ergebnis erzielt hatte, konnte die IGS dieses Jahr erneut zulegen. Es scheint fast so, als wäre es nur noch eine Frage der Zeit, bis die landesweit besten Mausefallenautos serienmäßig in Enkenbach hergestellt werden. Lohn für die Mühe und die freiwillige Arbeit, die die Schüler in das Projekt investiert haben, waren neben einem schönen Nachmittag mit kostenloser Verpflegung, T-Shirts und Urkunden ein Pokal und ein Preisgeld in Höhe von 200 Euro von der Stiftung Pfalzmetall! Wir gratulieren den fünf beteiligten Nachwuchsingenieurinnen ganz herzlich!

